Économie 7

Infrastructures communautaires

Le fan club JFO défend les réalisations d'Ali Bongo Ondimba dans la province de l'Ogooué-Maritime



Pour le fan club JFO, le stade de Port-Gentil est l'une des plus grandes réalisations du chef de l'Etat.

V.M

Port-Gentil/Gabon

DANS la sphère soutenant le candidat Ali Bongo Ondimba pour l'élection présidentielle 2016, le fan club JFO (Jean-Fidèle Otandault) entend démontrer aux habitants de la province de l'Ogooué-Mar i t i m e , particulièrement de Port-Gentil, les avancées obtenues grâce à l'action de son candi-

Pour témoigner de l'implication totale du chef de l'Etat dans le développement de la province, les adhérents du fan club ont initié des visites de terrain dont le but est de vérifier, avec les populations,

du chef de l'Etat. l'état de fonctionnement ou d'avancement de plusieurs projets voulus par le président de la République. Notamment la centrale thermique, ou encore la route Port-Gentil - Omboué qui permettra de désenclaver la ville, et qui ont permis de créer de nombreux emplois pour nos compatriotes et d'accorder des marchés à des PME locales. Mais il était question aussi de rencontrer les bénéficiaires des Activités génératrices de revenus (AGR), lancées en février dernier par le président Ali Bongo Ondimba, afin d'écouter leurs témoignages. « Cette initiative était nécessaire parce que, d'une part, certaines personnes se demandent si ce qu'on leur dit

est vrai et que, d'autre part, ces personnes n'ont pas toujours la possibilité de prendre en charge elles-mêmes les frais de déplacement pour se rendre sur les différents sites et procéder elles-mêmes aux vérifications », a expliqué Yvonne Wora dit Pussy, présidente du fan Club JFO.

Les travaux de voiries effectués s'inscrivent également dans le cadre de ces visites de terrain. Il est à noter qu'ils ont permis l'emploi de près de 300 personnes, surtout des jeunes en difficulté.

D'autres initiatives, à l'instar du contrat d'apprentissage jeunesse, ont également produit des résultats intéressants.

Ces opérations de sen-

sibilisation suscitent une grande adhésion de la part du public. En outre, une caravane sillonne les différents quartiers de la ville, pour sensibiliser les populations aux véritativé-

venir. Le point d'orgue

a été atteint lors des visites de vérification des travaux de construction et de réhabilitation de passerelles dans plusieurs arrondissements.

Le staff du fan club, accompagné de son président d'honneur Jean-Fidèle Otandault, s'est rendu, le 24 août 2016, au canal du quartier mères-enfants, afin de vérifier l'état d'avancement des travaux de curage dudit canal, qui avaient été confiés à un entrepreneur local.



Le fan club JFO a également réhabilité de nombreuses passerelles.



Les travaux de curage du canal ont été effectués par un entrepreneur local.

